

La fondation genevoise en faveur du don et de la transplantation d'organe (ProTransplant) a l'immense tristesse de faire part du décès de son estimé président, le

Professeur Gilles Mentha

Afin d'assurer la promotion du don d'organe au sein du grand public, le Professeur Mentha s'est investi inlassablement dans le développement de notre Fondation. Grâce à son engagement, de nombreuses vies ont pu être sauvées. Nous poursuivrons avec conviction son œuvre.

Nos sincères condoléances vont à sa famille et à ses proches dans ces moments de deuil et de grande tristesse.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.

Le Conseil
de Fondation